

VLK Hessen

KLARER WAHLSIEG FÜR DEN FDP-KANDIDATEN IN MORSCHEN, SCHWALM-EDER KREIS

21.10.2022

Bei der Bürgermeisterwahl in Morschen am 25.09. diesen Jahres konnte sich Roland Zobel (FDP) mit 56,2 % der Stimmen deutlich gegen den SPD unterstützten Amtsinhaber Ingo Böhm durchsetzen. „Ich sehe dieses Ergebnis als klaren Wählerauftrag und Vertrauensvorschuss“, sagt Zobel und freut sich über die Wahlbeteiligung von 63,1%.

Roland Zobel ist Jahrgang 1972 und lebt seit 2008 im Mörscher Ortsteil Eubach. In der FDP ist er seit Anfang 2021 und seitdem aktiv im Vorstand des Ortsverbandes. Für das Amt des Bürgermeisters bringt er seine langjährige Erfahrung als geschäftsführender Vorstand einer mittelständischen Aktiengesellschaft mit. Lösungsorientiert will er an sein neues Amt herangehen und den engen Schulterschluss mit Rathaus, politischen Gremien und den vielen Ehrenamtlichen in den sieben Ortsteilen suchen: „Wie in vielen kleinen Kommunen haben wir in Morschen wenig finanziellen Spielraum. Darum müssen wir Problemlagen neu durchdenken und Aufgaben auf viele Schultern verteilen.“ Die Mörscher Bürgerinnen und Bürger wünschen sich einen bürgernahen, engagierten Bürgermeister und genau das will Zobel in den kommenden 6 Jahren sein.

Roland Zobel wird am 27. Oktober 2022 zum Bürgermeister von Morschen ernannt und tritt sein Amt am 01. November 2022 an.